

暑さなんて吹き飛ばせ！第39回水泳大会 中西 悠さん、金 導賢さんが大会記録を更新

☎生涯学習課 ☎ (92) 1597

7月30日、七栄小学校プールを会場に市主催の水泳大会が開催されました。当日は、5種目に46人が出場。元気いっぱいの泳ぎを披露し、順位を競い合いました。なお、大会記録を更新した選手は右のとおりです。

大会記録更新者



25 mバタフライ小学生
1・2年生女子
中西 悠さん (七栄小)
【記録】20秒58



25 mバタフライ小学生
1・2年生男子
金 導賢さん (富里南小)
【記録】21秒01

富里第一小学校の児童がすいかを栽培！ 市へ「すいか」を寄贈

☎学校教育課 ☎ (93) 7659

富里市名産のすいかづくりに長年取り組んでいる富里第一小学校。今年度は『感動あるすいかづくり』をテーマに、3・4年生の児童が学校の敷地内ですいか栽培に取り組みました。児童はすいかづくりを通して、地域の産物や歴史など食文化への理解、収穫までの苦労と喜びを体験することで生産者の苦労を知り、その中で郷土への愛着を深めました。



7月14日、収穫したすいか11玉の中から最も出来栄の良かったものを選定し、児童たちが市へ届けました。寄贈されたすいかは市長室にて、市長と一緒にみんなでおいしく食べました。



富里高等学校で選挙講座を開催

☎選挙管理委員会 ☎ (93) 1111

6月19日、富里高等学校で選挙管理委員会による選挙講座を開催しました。

講座は、若い世代の投票率が低下している中、選挙権を有する年齢となる3年生や近い将来有権者となる1・2年生に、選挙に関心をもってもらうと毎年開催しています。

近年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、校内放送による講座開催でしたが、今回は4年ぶりに体育館での開催となりました。当日は、生徒会役員選挙も行われ、実際の選挙で使われている投票箱や記載台を使用し、投票が行われました。

